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７
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の
１

月
頃
、
戸
山
ハ
イ
ツ

バ
ス
停
と
医
療
セ
ン

タ
ー
前
の
バ
ス
停
の

距
離
が
約
６
０
０
ｍ

と
比
較
的
長
く
ダ
ラ

ダ
ラ
坂
の
た
め
、
戸

山
ハ
イ
ツ
16
号
棟
に

住
ん
で
い
ら
っ
し
ゃ

る
方
か
ら
「
み
ん
な
高
齢
者
に
な
っ

て
き
て
い
る
し
、
歩
く
の
も
大
変
だ

か
ら
、
中
間
に
バ
ス
停
が
欲
し
い
と

い
っ
て
い
る
の
よ
」
と
の
声
を
寄
せ

ら
れ
ま
し
た
。

近
藤
な
つ
子
区
議
は
大
山
と
も
子

都
議
と
そ
の
方
と
一
緒
に
、
東
京
都

へ
の
要
望
書
を
提
出
し
よ
う
と
相
談

し
、
み
ん
な
で
協
力
し
署
名
を
集
め

ま
し
た
。
07
年
３
月
12
日
、
地
域
の

方
と
一
緒
に
、
東
京
都
交
通
局
に
署

名
を
添
え
て
要
望
書
を
提
出
し
ま
し

た
（
下
の
写
真
）
。

こ
の
要
望
を
受
け
た
交
通
局
は
、

バ
ス
停
間
の
距
離
が
長
い
こ
と
を
認

め
、
バ
ス
停
の
設
置
は
す
る
と
い
う

こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

し
か
し
、
道
が
な
だ
ら
か
な
上
り

坂
に
な
っ
て
い
る
た
め
、
見
通
し
が

悪
い
の
で
信
号
機
と
横
断
歩
道
が
な

け
れ
ば
バ
ス
停
は
設
置
で
き
な
い
と

言
う
の
で
、
こ
れ
を
受
け
大
山
と
も

子
都
議
は
警
視
庁
に
要
請
し
ま
し
た
。

07
年
度
中
に
警
視
庁
が
検
討
し
た

結
果
、
「
信
号
機
の
予
算
が
今
年
度

に
入
り
ま
し
た
」
と
08
年
度
の
は
じ

め
に
警
視
庁
か
ら
報
告
を
受
け
ま
し

た
。
場
所
の
選
定
で
時
間
が
か
か
り

ま
し
た
が
、
２
月
20
日
頃
に
は
、
横

断
歩
道
と
信
号
機
が
使
え
る
よ
う
に

な
り
、
い
ま
や
っ
と
バ
ス
停
の
工
事

が
行
わ
れ
て
い
ま
す
。
み
な
さ
ん
と

一
緒
に
要
望
し
た
こ
と
が
形
に
な
り
、

ご
一
緒
に
喜
び
合
い
た
い
と
思
い
ま

す
。日

本
共
産
党
は
、
引
き
続
き
、
暮

ら
し
や
す
い
ま
ち
を
つ
く
っ
て
い
く

た
め
、
力
を
尽
く
し
ま
す
。

--子どもも高齢者も輝く新宿に--
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近藤なつ子です

近藤なつ子事務所の

くらし・法律相談
４月９日(木) 午後７時～８時

※事前に必ずご予約ください

◇その他いつでもお気軽にご相談ください

無料

旧東戸山中学校跡地に、2011年4月から利用開始予定なのが、下記に掲載したもの

です。「信号もついてよかったね」と喜ばれています！

▼小規模特別養護老人ホーム等・・2,622㎡
▼多目的運動広場・・・・・2,400㎡
▼地域開放施設・・・・・・・266㎡
▼仕事センター・・・・・・2,866㎡
▼子ども発達センター・・・1,610㎡
▼子ども家庭支援センター・2,724㎡

■緊急の水害対策を実施

08年7・8月の集中豪雨による被害

を受けた地域、早稲田公園や南榎町

周辺の区道などで、

水害縮小を目的に雨

水流出のための浸透

ます・浸透管・雨水

貯留施設などの改修

を行います。

■保護樹林対策を強化

09年度に特別保護樹木制度をつく

り、落葉回収処理やせん定等の維持

管理支援等を実施します。

■新宿中央公園に防災トイレ

５０基設置します。

■狭い路地まで資源回収を拡大

びん・缶、ペットボトルの拠点回

収場所を、４～６月までに調査し、

７月から回収を実施し、資源化率を

アップさせます。

■道路の無電柱化を整備

区道１７００路線を調査し、無電

柱化の可否判断・優先順位を決めて

いきます。

■在宅療養の支援

病院から在宅への復帰が円滑に

図られるように、09年度はモデル

事業として１所で集中リハビリを実

施。また、相談窓口の設置を行う。

■高次脳機能障害者への支援事業

をＮＰＯに委託し開始します。

■妊婦検診の拡充します

超音波検診が１回から３回へ

■放課後の子どもの居場所拡大

「子どもひろば」６校増やします。

江戸川・愛日・牛込仲之・天神・

四谷第６・落合第２各小学校

■給付型の島田育英資金の拡大

待ちに待ったバス停｢戸山２丁目｣が４月１日～

↑09年1月17日、信号
設置の工事がはじまった
所で近藤区議

↓07年3月12日、都議
団控室にて、住民が集
めた署名を手渡す近藤

お気軽に！

ご相談を。

すでに、解体が完了した
「旧東戸山中学校跡地」

小規模特養の
み2010年5月～。

区財政は、９年連続黒字で、基金は年度末に５７８億円とまた増やしてい

ます。区は緊急の経済・雇用対策６．７億円などを含め、区民や日本共産党

が要望してきた事業が予算に計上されましたので、その一部をご紹介します。

↑豪雨時、水が一面に
はっている早稲田公園

昨年度比５．５％増


